

Bei den ersten Adventsmusiken in St. Marien muszierten 40 Schüler der Musikschule Neunkirchen.

FOTO: NADINE PETRY

40 junge Musiker verzaubern St. Marien

NEUNKIRCHEN (red) Rund 40 junge Akteure aus der Neunkircher Musikschule begeisterten die Zuhörer bei der ersten von vier Veranstaltungen der Neunkircher Adventsmusiken in St. Marien. Das hat die Musikschule mitgeteilt. Unter der Leitung von Claudia Studt-Schu und Peter Knerner musizierten Flöten- sowie Gitarren- und Celloschüler mit einem abwechslungsreichen Programm. Den Abschluss bildete das gemischte Ensemble mit Geigen, Flöten, Celli und Gitarren.

Bei den nächsten Adventsmusiken am 7. Dezember musiziert das Saxofonensemble der Neunkircher Musikschule unter der Leitung von Karl-Heinz Zuschlag in St. Marien.

Die Adventsmusiken beginnen um 19.30 Uhr. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.